

14.2.2011 - Süddeutsche Zeitung

Katholiken fordern Reformen

Nach mehr als 200 katholischen Theologieprofessoren machen sich jetzt auch Reformbewegungen mit einer Unterschriftenaktion für einen Kurswechsel in der Kirche stark. Auf der Internetseite kirchenaufbruch-jetzt.de werden seit dem Wochenende alle Katholiken aufgerufen, durch ihre Unterschrift die Forderungen des Theologen-Memorandums nach Abschaffung des Zölibats und Reformen zu unterstützen. Der Appell der Theologen sei ein weiterer dringlicher Aufruf zum Dialog, den die Bischöfe und auch Papst Benedikt XVI. nicht ignorieren dürften, teilte die Bewegung „Wir sind Kirche“ in München mit. Dieser Aufruf verdiene jede Unterstützung. Binnen weniger Stunden bekundeten im Internet bereits mehrere Tausend Menschen ihre Unterstützung für die Aktion.

dapd

Zuletzt geändert am 14.02.2011